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Réunion du Conseil Municipal des Jeunes 
Compte-rendu du 04/02/2023 

 
Membres présents : Justin CHANTEAU, Sam DESTOUESSE, César LUCAS, Louka NOEL, Analia PEREIRA, Augustin 
VEYSSIERE 
 
Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ, Corinne ROTON 
 
Excusés : Louane ALINS, Hugo LOISON, Linda OUAMER, Victor NONY 
                 
Absents : Samuel CARRE, Lexie FIGUIERE 
 
Agent territorial : Manon Marcadié 
 

- 
 

Commencement de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil 
 

 

Bilan journée ramassage des déchets 
 

Les jeunes élus ont beaucoup apprécié l’après-midi ramassage des déchets et remercient les personnes présentes 
de leur aide. 
 
8m3 de déchets ont été collectés : gravats, meubles, déchets ménagers, électroménagers, éverites et bouteilles 
en tout genre. 
 
Les membres du CMJ ont été stupéfaits de la quantité de déchets jetés dans la nature et ont décidé de renouveler 
cette initiative.  
Une nouvelle date sera fixée à la prochaine réunion.  

 
 

Carnaval  
 

Madame Brigitte NOEL, Présidente de la FCPE (association des parents d’élèves), était présente à la réunion du 
CMJ afin de proposer aux élus de travailler ensemble sur un projet. 
 
Les membres de la FCPE souhaitent organiser un carnaval pour les enfants de la commune le dimanche 19 mars 
2023.  
Madame NOEL a demandé aux jeunes élus s’ils étaient intéressés pour participer à cette journée, notamment à 
la confection de Monsieur Carnaval et à la préparation de son procès. 
 
Les élus présents ont accepté à l’unanimité de participer à cette manifestation. 

 
Ils ont réalisé individuellement un schéma de Monsieur Carnaval et ont ensuite 
réuni leurs idées sur un unique modèle qu’ils ont nommé « L’homme bêtise » .  
 
Ils ont également fait la liste de leurs besoins matériels : peinture (noire, jaune, 
blanche, rouge), papier, carton, colle, journaux, pétards et scotch.  
 
Une rencontre est prévue au cours des vacances scolaires pour commencer la 
réalisation de « L’homme bêtise ». La date est à venir prochainement.  
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Questions diverses 

 

• Louka a pris la parole pour évoquer deux sujets que des camarades lui ont demandé de rapporter au CMJ : 
1. La table de ping-pong extérieure située à côté des terrains de tennis est abîmée et les balles de 

ping-pong ne rebondissent pas dessus. Est-il possible de la réparer ? 
 
→ Madame TREBUCQ a répondu que ce problème a été évoqué avec le Conseil Municipal et qu’une 
nouvelle table devrait bientôt arriver afin de remplacer l’ancienne.  
 

2. Lorsque les enfants des niveaux élémentaires ont terminé leur repas, leur déchets alimentaires 
(de cuisine et de table) sont jetés dans le même contenant. Est-il possible d’avoir deux contenants 
afin de trier les déchets ? 
 

→ Madame TREBUCQ a répondu qu’à la rentrée du 20 février deux contenants seront mis à la disposition 
des élèves pour trier leurs déchets alimentaires. De plus les contenants seront pesés chaque jour afin de 
sensibiliser les enfants au gaspillage alimentaire. Les poids relevés seront affichés pour que les enfants 
puissent les consulter, le but étant de diminuer au maximum le poids de ces déchets. 
 

• Une problématique a été évoquée par les élus au niveau de la répartition des temps de jeux et de l’espace 
dans la cours des CM1-CM2 pendant la pause méridienne. Les élèves ne souhaitant pas faire de foot ou 
de balle au prisonnier n’ont pas assez d’espace pour jouer et des tensions naissent au cours des jeux entre 
les élèves. De plus, certains enfants souhaiteraient pouvoir jouer avec un vrai équipement (cages de foot), 
jouer au basket ou pouvoir courir dans la cour sans être percutés par un autre camarade.  

 
→ Il a été proposé aux membres du CMJ une solution : à la rentrée du 20 février une surveillante de la cour 
emmènera les élèves souhaitant pratiquer une activité physique (foot, basket ou autre) au city-stade en 
face de l’école. Ils auront ainsi accès aux équipements sportifs pour jouer et les autres élèves qui seront 
restés dans la cour profiteront de tout l’espace pour jouer.  
 

• Il a également été rappelé par Madame TREBUCQ que le CMJ n’est pas fait pour répondre aux envies 
personnelles des élus mais pour recueillir les idées des autres jeunes, pour être le lien entre le Conseil 
Municipal des adultes et celui des jeunes, et pour participer à l’amélioration de la vie de tous les habitants 
de Berson.  

 
 
Fin de la réunion à 16h30, dans la salle du Conseil. 
 
 
 

Date de la prochaine réunion :  

samedi 04 mars 


